

9.000 vecinos se acogen al Sistema Especial de Pago de Impuestos

Pagarán sus impuestos en nueve plazos y se beneficiarán de una bonificación del 4%

Cerca de 9.000 vecinos de Guadalajara se acogieron el pasado año al Sistema Especial de Pago de Tributos puesto en marcha por el Ayuntamiento. 1.135 vecinos formalizaron su adhesión a través de la web municipal, 4.909 presentaron su solicitud en las oficinas de información y registro, y 2.719 ya estaban adheridos a dicho sistema.

El Ayuntamiento diseñó este pionero sistema para facilitar a los vecinos el pago de diferentes impuestos y tasas municipales. Concretamente, el IBI (impuesto de bienes inmuebles), el impuesto de vehículos de tracción mecánica, los vados, el impuesto de actividades económicas y la tasa por la prestación del servicio de recogida de basuras. La cuantía total de estos tributos puede abonarse de modo fraccionado, en nueve cuotas sin intereses, y además, conlleva una bonificación del 4%.

El plazo para adherirse a este sistema de cara a 2014 se cerró el 31 de diciembre, sin embargo, los vecinos que estén interesados en acogerse a este sistema en 2015 ya pueden realizar su solicitud a través de www.guadalajara.es o en las oficinas de información y registro del Ayuntamiento de Guadalajara.



Ya se puede solicitar de cara a 2015./J. Roperio

Alrededor de 200 personas consiguieron trabajo a través del Plan Municipal de Empleo 2013

Fueron contratadas 31 personas desempleadas, 126 jóvenes hicieron prácticas y 45 emprendedores recibieron ayuda municipal para iniciar su actividad

Alrededor de 200 personas consiguieron trabajar el año pasado a través del Plan Municipal de Empleo diseñado por el Ayuntamiento. Dicho plan contenía varias líneas de ayuda: el programa "Guadalajara beca a los jóvenes", a través del cual 126 han podido hacer prácticas en 97 empresas de la ciudad; las subvenciones a empresas para la contratación de desempleados, que ha permitido que 31 personas consiguieran un trabajo percibiendo 1.035 euros al mes durante un máximo de tres; y ayudas a emprendedores para el inicio de su actividad, que han llegado a 45 autónomos.

El Alcalde de Guadalajara visitó recientemente uno de los negocios que se han beneficiado de estas ayudas favoreciendo, incluso, la apertura de un nuevo establecimiento en la ciudad. Se trata de Gusi Menaje.

Para el Ayuntamiento de Guadalajara la creación de empleo sigue siendo una prioridad.

Por ello, este año se volverá a desarrollar un nuevo Plan Municipal para el cual se destinarán cerca de 400.000 euros. "Nuestro propósito – ha

destacado el Alcalde- es tratar de incrementar el número de personas que acceden al mercado laboral porque ésa es la mejor política social".



Estas ayudas se han traducido en nuevos puestos de trabajo./J.P.